

Rinde Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA su último informe de actividades



BOLETÍN No. 190

- Aportaciones extraordinarias por 50 millones de pesos al Fideicomiso de Pensiones y Jubilaciones, más de 300 plazas concursadas y manejo financiero en números verdes, algunos de los logros del periodo de Sergio Lucio Torales.
- La madurez con la que la comunidad universitaria comprende la complejidad del contexto actual, ha sido clave para la viabilidad de la Institución: Francisco Javier Avelar González.

Se llevó a cabo el tercer informe de actividades del segundo periodo de la mesa directiva, de la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (ACIUAA), la cual ha sido encabezada desde el año 2013 por el doctor Sergio Lucio Torales.

Durante el evento, el presidente de la ACIUAA, el doctor Sergio Lucio Torales, agradeció a las

autoridades universitarias la apertura y apoyo mostrado durante su gestión, reconoció que esfuerzos como la consolidación del Fideicomiso de Pensiones y Jubilaciones y su posterior fortalecimiento con 50 millones de pesos provenientes de fondos propios, beneficiarán a una gran cantidad de docentes y evitarán problemas estructurales que en otras circunstancias serían inevitables.

Asimismo, hizo hincapié en la correcta planeación y manejo de presupuestos que han permitido culminar labores a su mesa directiva en números positivos. Resaltó que durante los 6 años que ha liderado la Asociación, han sido convocadas a concurso 348 plazas para nutrir el padrón docente.

En su momento, el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, hizo énfasis en la labor de diálogo y análisis que caracterizó el trienio que concluye la ACIUAA, ya que ha sido fundamental para que la Comunidad Universitaria comprenda la complejidad del contexto actual y los retos que enfrentan las instituciones públicas de educación superior, dotándola así, de la madurez que ha favorecido la viabilidad financiera de la Autónoma de Aguascalientes.

De igual forma, el rector de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, resaltó que, en un panorama donde las intervenciones de los congresos estatales se han vuelto habituales en el acontecer nacional de las universidades autónomas, la UAA ha destacado por la solidez y el valor de sus integrantes en la defensa de la autonomía, siendo incluso reconocida en tiempos recientes por la LXIV Legislatura del H. Congreso del Estado de Aguascalientes con la distinción de Benemérita, en honor al aporte histórico de la Institución, enalteciendo a quienes forman, han formado y formarán parte de la Autónoma de Aguascalientes.

Por su parte, el licenciado Jesús Chambón Arroyo, director de Planeación y Evaluación del Estado, y representante del Gobernador Constitucional del Estado, reconoció el prestigio de la Máxima Casa de Estudios de la entidad que ha trascendido generacionalmente por la pertinencia de sus programas educativos y la calidad de su infraestructura.

Además, reconoció el respeto al derecho a la libre asociación que impera en la UAA, lo que ha beneficiado al desarrollo laboral y personal no solo de catedráticos e investigadores, sino de todos aquellos que conforman la comunidad universitaria.

Durante el informe, también se contó con la presencia del arquitecto Arturo Revilla Guerra, presidente de la Honorable Junta de Gobierno, el maestro Jesús González Hernández, secretario general de la Institución, el ingeniero Efraín Macías Hernández, secretario de la ACIUAA y el licenciado Luis Salvador Alcalá Durán, representante de la ingeniera Martha Miriam Rodríguez Tiscareño, alcaldesa del municipio capital.